

Blutengel

„Un:Gott Tour 2019“

Anlässlich der Veröffentlichung des neuen Albums „Un:Gott“ am 15.02.2019 werden Blutengel nicht nur Leipzig mit einem Releasekonzert einschließlich großer Autogrammstunde beehren, sondern auch Deutschlands Hallen bespielen. Die „Un:Gott“-Tour wird im April und Mai stattfinden. Neben den Hallenshows steht auch ein Auftritt auf dem Hexentanz Festival in Losheim, dem Amphi Festival in Köln & dem W-Fest in Belgien an. Wer Blutengel kennt, weiß, dass diese Konzerte Erlebnisse werden, die man so schnell nicht vergisst.

Blutengel

„Un:Gott Tour 2019“

On the occasion of the release of the new album "Un: Gott" on 15.02.2019 Blutengel will not only honor Leipzig with a release concert, including a large autograph session, but will also play host to many Germany's venues. The „Un:Gott“ tour will take place in April and May. In addition to the club shows, there is also an appearance at the Hexentanz Festival in Losheim, the Amphi Festival in Cologne & W-Fest in Belgium. If you know Blutengel, you know that these concerts are experiences that you will not forget so easily.